

L'amitié au-delà des différences

Histoire réaliste • 9 ans et plus



Chapitre 1 : L'arrivée de Léa

Léa était une petite fille de 10 ans, pleine de vie et toujours curieuse de découvrir de nouvelles choses. Elle avait emménagé récemment dans une petite ville tranquille avec ses parents.

Le soleil brillait ce matin-là lorsque Léa se réveilla avec enthousiasme. Elle était impatiente de commencer une nouvelle journée et de se faire de nouveaux amis. Elle se leva, s'habilla et descendit dans la cuisine où sa maman préparait le petit-déjeuner.

« **Maman, j'ai hâte d'aller à l'école aujourd'hui ! J'espère que je me ferai plein d'amis !** » dit Léa, les yeux pétillants d'excitation.

« **Moi aussi, ma chérie** », répondit sa maman en lui souriant. « **Je suis sûre que tu te feras de merveilleux amis. Sois juste toi-même et tout ira bien.** »

Après avoir terminé son petit-déjeuner, Léa prit son sac à dos et se rendit à l'école à pied avec ses parents. Lorsqu'elle entra dans la cour de récréation, elle fut submergée par les rires et les jeux des autres enfants. Elle se sentit un peu intimidée, mais elle se dit qu'il fallait qu'elle se lance.

Elle s'approcha d'un groupe d'enfants qui étaient en train de jouer au ballon. « **Puis-je jouer avec vous ?** » demanda-t-elle timidement.

Les enfants se regardèrent et échangèrent un sourire. « **Bien sûr ! Viens nous rejoindre !** » lui répondirent-ils tous ensemble.

Léa se sentit immédiatement acceptée et elle s'amusa beaucoup avec ses nouveaux amis pendant la récréation.

Chapitre 2 : La découverte de la différence

Les semaines passèrent et Léa se sentait de plus en plus à l'aise à l'école. Elle s'était fait de nombreux amis et elle aimait beaucoup apprendre de nouvelles choses.

Un jour, alors qu'elle jouait avec ses amis à la pause déjeuner, Léa vit un nouvel enfant arriver dans la cour de récréation. Il s'appelait Malik et il avait l'air différent des autres enfants. Léa était curieuse de savoir qui il était et pourquoi il était différent.

Elle alla lui parler avec un grand sourire. « **Salut, je m'appelle Léa. Tu es nouveau ici ?** »

Malik lui sourit timidement. « **Oui, je viens d'emménager ici avec ma famille. Je suis content de me faire de nouveaux amis.** »

Léa lui demanda ce qui le rendait différent des autres enfants. Malik lui expliqua qu'il venait d'un autre pays et qu'il parlait une autre langue.

Léa trouva cela fascinant et elle décida de l'aider à s'intégrer. Elle lui montra où se trouvaient les salles de classe, lui expliqua les règles de l'école et même comment jouer au jeu de ballon préféré des enfants.

Chapitre 3 : L'importance de la tolérance

Au fil du temps, Léa et Malik devinrent de très bons amis. Ils passaient beaucoup de temps ensemble, à jouer, à rire et à découvrir de nouvelles choses. Léa apprit même quelques mots de la langue de Malik et ils s'amusaient à les utiliser pour communiquer entre eux.

Un jour, alors qu'ils étaient en train de jouer au parc, un groupe d'enfants plus âgés s'approcha d'eux. L'un d'eux se mit à rire en voyant Malik. « **Regardez ce garçon étrange avec son accent bizarre !** » dit-il en se moquant.

Léa sentit la colère monter en elle. Elle ne pouvait pas supporter que quelqu'un fasse du mal à son ami. Elle se tourna vers le garçon et lui dit d'une voix ferme : « **Ce n'est pas gentil de se moquer des autres. Malik est mon ami et je l'accepte tel qu'il est. Nous sommes tous différents et c'est ce qui nous rend spéciaux.** »

Le garçon se sentit gêné et s'éloigna avec ses amis. Malik regarda Léa, les yeux remplis de gratitude. « **Merci d'être une si bonne amie, Léa** », lui dit-il.

Léa lui sourit et lui prit la main. « **C'est ça, l'amitié, Malik. Être là l'un pour l'autre, peu importe nos différences. La tolérance et le respect sont importants pour vivre en harmonie.** »

Et ainsi, Léa et Malik continuèrent à partager une amitié sincère, basée sur la tolérance et le respect des différences. Ils apprirent que la diversité est une richesse et que l'amitié peut naître au-delà des barrières culturelles.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle la petite fille de l'histoire ?

- Léa
- Emma
- Sophie
- Lucie

2) Quel âge a Léa ?

- 8 ans
- 10 ans
- 12 ans
- 14 ans

3) Qu'est-ce qui rend Malik différent des autres enfants ?

- Il vient d'un autre pays
- Il a des cheveux bleus
- Il est plus grand que les autres
- Il parle une autre langue

4) Que fait Léa lorsque des enfants se moquent de Malik ?

- Elle se moque aussi de Malik
- Elle les ignore
- Elle les gronde
- Elle défend Malik

5) Quelle est la leçon principale de cette histoire ?

- Il faut se moquer des autres
- Les différences ne sont pas importantes
- La tolérance et le respect des différences sont importants
- Il faut toujours rester avec les gens qui nous ressemblent

Bonnes réponses :

1) Léa 2) 10 ans 3) Il vient d'un autre pays 4) Elle défend Malik 5) La tolérance et le respect des différences sont importants

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Emménagé: S'installer dans un nouveau lieu pour y vivre

Intimidée: Se sentir nerveux ou craintif face à une nouvelle situation

Acceptée: Se sentir bienvenu et inclus

Différent: Qui n'est pas pareil, qui se distingue des autres

Curieuse: Avoir envie de découvrir et d'apprendre de nouvelles choses

Langue: Système de communication utilisé par les êtres humains pour se comprendre

Tolérance: Accepter et respecter les différences des autres

Harmonie: Un état de paix et de bonheur où tout est équilibré et en accord